

JOURNALIST

Lari Marathon 10 Km Sukses digelar, Dandim 0813 Apresiasi Pemkab Bojonegoro

Basory Wijaya - BOJONEGORO.JOURNALIST.CO.ID

Mar 27, 2022 - 03:25



BOJONEGORO, – Pemkab Bojonegoro melalui Dinas Kepemudaan dan Olahraga (Dinpora) menggelar Lomba Lari Maraton 10 km, Sabtu (26/3/2022). Lari marathon yang dimulai pukul 05.30 WIB dengan start dilapangan Desa Pesen, Kecamatan Kanor ini berlangsung sportif dan cukup meriah.

Sebanyak 600 peserta dari berbagai kalangan ikut andil dalam lomba lari

marathon 10 km tersebut. Para pelari menyusuri jalan cor dengan finish Jembatan Terusan Bojonegoro – Tuban (TBT).

Hadir dalam kegiatan ini Bupati Bojonegoro Anna Mu'awanah, Dandim 0813 Letkol Arm Arif Yudo Purwanto, Kapolres Bojonegoro AKBP Muhammad, Kasi Intel Kejari Edward, Sekda Nurul Azizah. Selain itu juga hadir jajaran Staf Ahli pemkab, OPD, Forkopimcam Kanor, Babinsa Koramil 0813/10 Kanor, Bhabinkamtibmas Polsek Kanor, serta jajaran Kades se- Kecamatan Kanor.

Bersama jajaran Forkopimda, Bupati Bojonegoro membuka acara dan sekaligus melepas para pelari dari titik start di Lapangan Pesen pukul 06.15 WIB. Para peserta menyusuri rute Jalan Raya Desa Tambakrejo – Jalan Raya Desa Kanor – Simpang 3 Semambung – dan finish di Jembatan Terusan Bojonegoro Tuban (TBT).

Kepala Dinpora Bojonegoro, Amir Syahid, lomba lari 10 km ini diharapkan dapat menggali potensi dan bibit atletik baik di tingkat daerah maupun nasional. Apalagi, para peserta rata-rata masih muda dan produktif yaitu 16-30 tahun. "Berpotensi menjadi generasi pelari atletik," tuturnya, Sabtu (26/3/2022).

Sementara itu, Bupati Bojonegoro, Anna Mu'awanah dalam sambutannya menuturkan, lomba lari 10 KM dilaksanakan guna mencetak juara atletik dan mencari bibit atlet.

"Pemkab Bojonegoro akan melaksanakan kegiatan olahraga dengan cabang berbeda guna mencari bibit dan calon atlet," terangnya.

Dandim 0813 Bojonegoro, Letkol Arm Arif Yudo Purwanto, menyampaikan ucapan terima kasih dan rasa bangga kepada Pemkab Bojonegoro selaku penyelenggara Lomba Lari Maraton 10 Kilometer dalam rangka mencari bibit dan calon atlet, yang berjalan dengan tertib, lancar dan sukses.

"Kami juga menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada masyarakat Bojonegoro yang juga turut mensukseskan event ini. Harapannya, dengan adanya lomba lari maraton ini akan muncul atlet-atlet terbaik untuk berprestasi setinggi-tingginya demi keharuman nama besar Bojonegoro baik ditingkat nasional maupun internasional," pungkasnya.

Berikut tiga pemenang lomba lari marathon 10 km:

- a. Juara I : M Khoirol Dzikron
- b. Juara II : Taufik Hidayat
- c. Juara III : Indra Susila Utama